

Gennevilliers : comment rendre le parvis du collège Edouard-Vaillant plus souriant ?



Gennevilliers, ce mardi soir. La ville, le collège et le CAUE 92 mènent un projet de réaménagement du parvis du collège Edouard-Vaillant. **LP/O.B.**



La ville, l'établissement et le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement des Hauts-de-Seine (CAUE 92) planchent, avec la population, sur l'utilisation de ce vaste espace.

Jusque-là, il est le royaume des ados... Peut-être plus pour longtemps. Une vaste consultation est actuellement menée à Gennevilliers autour de cette question : que faire du parvis du collège Edouard-Vaillant ? Ce mardi soir, une poignée d'habitants a participé à la réunion publique qui était organisée sur le sujet.

L'opération prévue sur plusieurs mois est le fruit d'un partenariat



POLITIQUE ÉCO SOCIÉTÉ FAITS DIVERS MA VILLE ▾ SPORTS LOISIRS VIDÉOS
PODCASTS



M'ABONNER

Dans un premier temps, une enquête a été menée auprès des habitants pour se faire une idée de qui sont les utilisateurs du parvis, ce qu'ils y font, qui ils y croisent et ce qu'ils comptent y faire. Selon le [CAUE 92](#), 227 habitants se sont manifestés, principalement des collégiens, des enseignants ou des parents d'élèves. Les mots qui reviennent sont « triste », « animé », « effrayant ». Si tous n'ont pas les mêmes attentes, ces trois principales catégories veulent un lieu plus convivial, plus animé, un lieu de rencontre qui sera aussi surveillé.

« Il y a des fois des bagarres ou au moins du chahut. Le parvis ne peut pas rester en l'état »

« Aujourd'hui, il sert de défouloir aux 950 élèves du collège », confirme Léïla Houche, prof d'histoire-géo. « On a une très belle place mais il manque quelque chose », commente Murielle, une mère d'élève. « Il y a des fois des bagarres ou au moins du chahut. Le parvis ne peut pas rester en l'état », ajoute une autre mère. D'autres évoquent des « jeunes » qui le traversent à toute vitesse sur des deux-roues en direction de la coulée verte qui le borde...

« L'endroit est anxiogène, confirme Christiane Ferrer, la principale du collège. Mais là, on a une vraie consultation, un vrai projet qui réunit tout le monde. On a informé les parents via notre environnement numérique de travail. Il est impératif de réaménager cet espace. »

Le CAUE a imaginé trois scénarios que les habitants devront départager. L'un prévoit de disposer du mobilier urbain tout autour d'une place vide, l'autre une scène au milieu et le troisième du mobilier urbain réparti un peu partout sur le parvis. « Moi j'aime bien le deuxième, des concerts ici, ça peut être bien », juge Rachida, une mère. Le détail de ces trois scénarios sera communiqué prochainement sur le site de la ville et du CAUE.

Prochaines réunions publiques sur le parvis : jeudi 21 mars à 18 heures afin de « sélectionner des éléments d'aménagement » et jeudi 9 mai à 18 heures pour « tester en réel ».

Olivier Bureau

Hauts-de-Seine CAUE 92 collège Edouard-Vaillant

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

